

Zürich, im August 2021

Liebe Eltern

Gerne stellen wir Ihnen nachfolgend kurz unser Handy-Café vor:

Es ist ein Generationenprojekt der Spitex Zürich Limmat AG, in Zusammenarbeit mit der reformierten Kirchgemeinde Zürich Unterstrass und der Schule Weinberg.

Vor zwei Jahren durften wir das erste Handy-Café durchführen. Die Idee dahinter war, Seniorinnen und Senioren den Umgang mit dem Handy näher zu bringen. Schülerinnen und Schüler der 6. Klasse erklärten interessierten Personen alles rund um dieses Thema und gehen auf individuelle Fragen ein. Die bisherigen Anlässe haben uns gezeigt, dass dieses Miteinander bestens funktioniert und „jung“ und „alt“ gleichermaßen davon profitieren. Die Besucher freuten sich über das neu Gelernte und die Kinder waren sichtlich stolz, einmal als Lehrerinnen und Lehrer tätig zu sein ☺

So freuen wir uns sehr, diese Anlässe einmal pro Monat – jeweils am Dienstag, von 11.00 Uhr bis 13.00 Uhr, in den Räumen der reformierten Kirche Zürich Unterstrass, Turnerstrasse 45, durchzuführen.

Es wird ein kleiner Imbiss mit Getränken für alle kostenlos offeriert und wir stellen eine Box für Spenden in die Klassenkasse bereit.

Selbstverständlich finden die Anlässe unter Berücksichtigung der Hygienevorschriften statt. Die Teilnehmerzahl ist auf 10 Personen und 10 Schülerinnen/Schüler beschränkt und findet in zwei separaten Räumen statt.

Bei allfälligen Fragen dürfen Sie selbstverständlich gerne Nicole Colacicco und mich von der Spitex Zürich Limmat AG, kontaktieren: 058 404 36 36 (Contact Center) Wir sind jeweils beide vor Ort und koordinieren die Anlässe.

Wir freuen uns, Ihre Kinder beim nächsten Mal begrüssen zu dürfen und danken Ihnen herzlich für Ihre Mitarbeit.

Freundliche Grüsse
Spitex Zürich Limmat AG

Irmgard Steiner + Nicole Colacicco